



## Schulleitung

Schulhausstrasse 7  
3380 Wangen an der Aare  
Tel. 032 631 01 44  
www.schulewangen-a-a.ch

Kontakt      Andreas Oetliker  
                    Erwin Langenegger  
                    Franziska Portmann



Wangen an der Aare, 25. April 2022

## Quartalsbrief Frühling 2022

Liebe Eltern

Wir blicken auf ein schönes, jedoch auch intensives Quartal zurück. Die Corona-Krise haben wir gut gemeistert, das Virus ist zwar noch existent und fordert relativ viele Abwesenheiten bei Schülerinnen, Schülern und auch Lehrpersonen, die Auswirkungen auf die Schule haben sich aber massiv reduziert. Wir danken an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich für das grosse Verständnis, fürs Respektieren von Entscheidungen, die vielleicht nicht immer mit der persönlichen Einstellung übereingestimmt haben, und fürs Mittragen als Schulgemeinschaft. Wir fühlen uns durch diese Krise gestärkt.

Kaum haben wir eine gewisse Normalität erreicht, ist Krieg in Europa ausgebrochen, was auch unsere Schule bewegt. Die ersten ukrainischen Flüchtlingskinder sind in der Schule Wangen angekommen, Sorgen und Ängste müssen ernst genommen werden. Wir geben auch in dieser Krise unser Bestes. Gerne informieren wir Sie mit diesem Quartalsbrief über dieses Thema, aber auch über weitere wichtige Themen.

### Krieg in der Ukraine

Bis zum Versenden des Quartalsbriefes wurden 10 Schülerinnen und Schüler in Wangen willkommen geheissen. Zusammen mit Kindern und Jugendlichen aus der Region haben wir eine «Willkommensklasse» eröffnen können. Bis zu den Sommerferien werden Kinder und Jugendliche jeweils am Morgen in den Räumlichkeiten der Katholischen Kirche in Deutsch als Zweitsprache unterrichtet. Am Nachmittag integrieren wir sie nach Möglichkeit in den Regelklassen, damit sie auch den Kontakt zu den Kameradinnen und Kameraden vor Ort pflegen können. Nach den Sommerferien möchten wir die Kinder und Jugendlichen definitiv in die Volksschule eingliedern.

### Einführung Schulsozialarbeit

Ab Sommer 2022 werden wir an unserer Schule Schulsozialarbeit integrieren. Das ist eine riesige Freude und eine grosse Bereicherung. Zukünftig werden wir in schwierigen sozialen Situationen professionelle Unterstützung in Anspruch nehmen können. Einzelgespräche, Gruppen- und Klasseninterventionen, aber auch Beratungen für Lehrerinnen und Lehrer sowie für Sie als Eltern, das alles wird möglich sein. An den Elternabenden nach den Sommerferien werden wir konkret darüber informieren. Im Moment sind wir am Erarbeiten der Strukturen und am Definieren der Zielsetzungen für den Startzeitpunkt.

### Entsorgen der Fundgegenstände

Wie immer veröffentlichen wir den Termin, wann die angesammelten Fundgegenstände entsorgt werden. Bitte kommen Sie vor dem 2. Juli vorbei, um lange Vermisstes wieder zu finden.

## Schulreisen

Wir freuen uns sehr, dass Schulreisen in diesem Jahr wieder möglich sein sollten. Die Klassenlehrpersonen werden frühzeitig darüber informieren, wohin die Reise geht und was zu bedenken ist.

## Sporttag

Es sollte in diesem Jahr wieder möglich sein, einen Sporttag durchzuführen. Wir haben den Freitag, 10. Juni 2022 als Termin definiert. Sollte das Wetter eine Durchführung an diesem Tag verunmöglichen, würden wir auf den 24. Juni 2022 ausweichen. Wir beabsichtigen, erstmals auch die Kindergärten am Sporttag zu integrieren, damit er zu einem Anlass der ganzen Schule wird. Details zu den Wettkämpfen und zum Programm folgen.

## Schulschlussfeier

Auch diese Tradition wollen wir wieder aufleben lassen, allerdings mit ein paar Änderungen gegenüber früheren Zeiten. Im Moment möchten wir Sie bitten, den Nachmittag und frühen Abend des 7. Juli 2022 zu reservieren.

## Vorankündigung: Konzert auf der Allmend

Der Chor darf im Zusammenhang mit dem Kunstfestival Nomen est Omen, bei dem die Schule Wangen mitwirkt, als Vorgruppe von Marc Amacher auf der grossen Allmend auftreten. Bitte reservieren Sie sich dafür den Freitagabend, 12. August 2022

Wir wünschen ein gutes Sommerquartal! Bitte kommen Sie auf uns zu, wenn Sie etwas belastet oder irritiert. Wir sind an einer guten Zusammenarbeit mit Ihnen nicht nur interessiert, wir sind überzeugt, dass sie für das Wohlbefinden und für die schulische Entwicklung Ihrer Kinder unabdingbar ist.

Freundliche Grüsse

Schule Wangen an der Aare



Franziska Portmann



Erwin Langenegger



Andreas Oetliker